【本郷教室 教室長ブログ】 7月1日(土)

こんばんは。 教室長の大内です。

ちょうど土曜日が期末試験対策と重なり、 久々のブログとなりました。

泰平中に関しては 昨日期末試験が終了し、 生徒の皆さんも一段落といったところですね。 (私達も対策授業が終わって一段落です。)

さて、今日は突然ですが 私がこれまでで影響を受けた先生 特に印象に残っている先生の話を したいと思います。

まずは中学校のときに通っていた塾の 青木先生です。 数学を3年間教わりました。

とにかく授業が分かりやすかったです!! 学校では教わらない効率の良い解き方を 実に上手に教えてくれました。

あと、黒板に書く図形が本当に上手! 私も有り難いことに、黒板に書いた図形を 生徒さんに褒めて頂くことがありますが あれは完全に青木先生のやり方を 真似しているだけです。 すごいのは青木先生なんですよ(笑) また、生徒に対する接し方も上手でした。 授業はとても丁寧なのに、生徒に対しては 笑いを交えて、フランクに接する方で 質問しやすい雰囲気がありました。

数学が好きになったのも 青木先生のおかげだと思います。

青木先生がいなければ 私は塾の先生をしていなかったと思います。 それくらい影響を受けた先生です。

残念ながら青木先生は 私が塾を卒業したあとに異動され その後の塾は評判を落とし 今では、その塾があった場所は 時間貸しの駐車場になっています(泣)

一度でいいから、また会いたいです。

ちなみに中3の夏期講習のとき、 友人の鈴木君と一緒に悪ふざけをして 思いきりビンタされたこと 一生忘れません(笑)

※根に持っているのではありません(笑)



次は、高校で英語を教わった芦田先生です。 当時 50 代の女の先生(関西出身)で 英語の授業の予習をせずに授業に出ると

「なんや〜 予習してないんか〜? じゃあ、そこの窓から飛び降りや〜」

こんな関西弁が、かる~く飛び出すのです。 今だったら 100 アウトな発言ですよね…。 ※いや、当時もアウトですね(笑)

しかし、授業は本当に分かりやすく、 クラスメイト達も芦田先生のことは 信頼していました。 だから、先ほどのような問題発言も 許されたのでしょう(笑)

また、芦田先生は辞書が大好きな方で 愛読書はジーニアス英和辞典。

「その単語は、確かジーニアスの 1124 ページに載ってるで〜」

というようなことをサラッと言うんです(笑)

実際にそのページを開くと、 本当にその単語が載っているんです。

凄いですよね (笑)

ちなみに高校の謝恩会で
Kinki Kids の「フラワー」という曲を
歌ってくれたのですが、
もうリズムがずれまくりで
最初は笑いが起こりました(笑)
しかし、普段は怖い芦田先生が
あのハートフルな歌詞を
一生懸命歌ってくれる姿に

だんだんと笑いはおさまり みんな聴きいっていたこと 今でもよく覚えています。

私、中3生の最後の授業が終わった後に ギターの弾き語りを プレゼントしているのですが それはこの芦田先生の影響が あるかもしれません。



ここで紹介したい先生は まだまだいるのですが それはまたの機会に。

こうやって振り返ってみると 教師・講師という職業は とても責任のある仕事だなと思います。

一人でも多くの生徒さんに 「あの先生に教わることができて良かった」

そう思ってもらえるよう 引き続き精進いたします。

それでは今日はこの辺で。 お読みいただきありがとうございました。

最近お気に入りの曲

YOASOBI 「アイドル」 LUCKY TAPES 「ナイトダイバー」 Official 髭男 dism 「TATTOO」